



Revue d'actualité

16/11/2024

Actualité Internationale (Christophe PETIT)

Nouvelle dirigeante des tories (03/11/24)

- Kemi Badenoch : cheffe des conservateurs britanniques en remplacement de Rishi Sunak après la défaite historique en juillet 24 aux législatives (Tories : 121 sièges / Labour : 402 sièges).

Incident Diplomatique à Jérusalem (07/11/24)

- La police Israélienne est entrée armée dans le domaine de l'Eléona lors de la visite du ministre des affaires étrangères français Jean-Noël BARROT.

- Convocation de l'ambassadeur à Paris

- Le domaine de l'Eléona est un territoire Français depuis le 14^{ème} s sur le mont des oliviers.

Crise de la coalition Allemande (06/11/24)

- Le Chancelier social-démocrate Olaf SCHOLZ (SPD) a limogé son ministre des finances libéral Christian LINDNER (FDP).

- En cause : la remise en cause du « frein à la dette » de la constitution qui plafonne depuis 2009 le déficit budgétaire de l'état à 0,35% du PIB et qui est considéré désormais comme un « frein à l'avenir ».

- Élections avancées en Mars 25 au lieu de Septembre.

Match Ajax Amsterdam / Tel-Aviv : Violences antisémites (07/11/24)

- Banderole Free Palestine + Attaques en dehors du stade

- Rapatriements par avion des supporters israéliens

- Match à Paris le 14 nov sous haute surveillance

Le Qatar suspend sa médiation entre Israël et le Hamas (09/11/24)

- Le Qatar reprendra lorsque les parties feront preuve de volonté et de sérieux.

Ouverture de la Cop 29 sur le climat à Bakou : Échec annoncé (11/11/24)

- Azerbaïdjan est un des principaux exportateurs d'énergies fossiles.

- Absence de la plupart des chefs d'état notamment E Macron du fait de la crise sur le soutien à l'Arménie dans le Haut Karabakh (livraison de matériel militaire) → Réponse de l'Azerbaïdjan (aidés par les russes) par les réseaux sociaux pour organiser sur les réseaux sociaux les révoltes indépendantistes en Nouvelle-Calédonie et dans les antilles.

- Cop 29 à objectif financier : Passer le NCQG (New Collective Quantified Goal) de 100 Mds/an (2009) à 1 000 Mds/an pour aider les pays en développement.

- Pour les pays du nord, l'objectif est d'aider à l'investissement pour réduire les émissions alors que pour les pays du sud, le NGQC est une compensation du fait que les pays riches sont les responsables historiques du changement climatique.

- Cop 28 de Dubaï : engagement à une transition hors des énergies fossiles

Donald Trump annonce ses nominations (12/11/24)

- Elon Musk sera chargé de nouveau ministère de l'efficacité gouvernementale...

- Le présentateur de Fox News Pete Hedseth à la défense

- Un ex-pasteur niant les colonies israéliennes ambassadeur en Israël



Revue d'actualité

16/11/2024

Actualité Internationale (Guy Eymann)

2 novembre.

- Outre-mer, le ballet se répète et tourne en rond. Trois territoires français vivent actuellement avec des mesures de couvre-feu. Qui s'en soucie ? Politiquement, il y a toujours plus urgent que l'outre-mer. Pourtant dans n'importe quel autre département ou région de France, à situation équivalente, on crierait au mépris. A raison.

- Le chanteur Slimane, accusé de harcèlement sexuel, remporte un NRJ Music Award.

- Record du monde pour Léo Marchand sur le 200m 4 nages petit bassin à Singapour. Il condamne sur X la suppression de la généralisation de 2 heures de sports hebdomadaires promises par E Macron lors des jeux olympiques

3 novembre.

- Super doublé Alpine au grand prix de formule1 du Mexique, qui monte sur le podium en 2e et 3e place avec Ocon et Gasly deux pilotes français !

4 novembre.

- Auchan s'apprête à supprimer près de 2400 postes. Le résultat d'années d'immobilisme. Dos au mur, le nouveau directeur général Guillaume Darrasse va devoir batailler pour sauver le distributeur.

5 novembre.

- Annonce de la fermeture de 2 usines Michelin à Vannes et Cholet (1200 emplois) : Le début d'une crise chez les équipementiers. Le Premier ministre demande de faire la lumière sur ce qui a été «fait de l'argent public» qui leur a été «donné».

- Tik Tok assigné devant la justice française pour incitation au suicide (2 suicides et 5 tentatives de jeunes adolescents) .

6 novembre.

- Audition de Bruno Le Maire par le sénat sur les dérapages des comptes publiques : Il réfute toute faute et accuse le gouvernement Barnier de ne pas avoir pris les mesures nécessaires.

- La Sécurité Sociale exige que la pathologie des patients soit écrite sur l'ordonnance pour rembourser les médicaments. Les médecins dénoncent une rupture du secret médical et une perte de temps de consultation.

7 novembre

- La loi dite « Anti-bnb » a été définitivement adoptée par l'assemblée nationale. Son but ? Fournir aux communes de nouveaux outils de régulation du marché des meublés touristiques.

11 novembre.

- Laurent Wauquiez annonce la revalorisation des retraites sur la base de l'inflation dès le 1^{er} janvier. Il n'est pas au gouvernement...

12 novembre.

- Les députés de la majorité (Ensemble LR) rejettent la partie recettes du budget en raison de la hausse trop forte des impôts (35 milliards). Le texte initial sera voté par le sénat.

15 novembre.

- Le parquet requiert cinq ans d'inéligibilité contre la candidate putative à la présidentielle de 2027 dans l'affaire des assistants du parlement européen du Front national. G Darmanin : « Il serait profondément choquant » que Marine Le Pen « ne puisse pas se présenter » à la présidentielle de 2027.



Revue d'actualité

16/11/2024

Actualité locale (Patrick LECOMTE)

03/11/2024

Piétonne renversée rue Saint Michel

L'automobiliste était aussi positif aux stupéfiants

04/11/2024

Un accueil soigné pour les nouveaux internes en médecine.

75 viennent d'intégrer les équipes du centre hospitalier Emile Durkheim

05/11/2024

Que faire après le bac ?

Le salon Post Bac a permis à quelque 1200 lycéens vosgiens de s'informer

Epinal, c'est 2700 étudiants, 64 diplômes et formations post-bac

06/11/2024

Après 18 mois de travaux, les premiers locataires investissent la résidence senior dans le quartier de Bitola

07/11/2024

La ballade « Brillez la nuit » le départ a eu lieu place Georgin à Epinal

Objectif : sensibiliser les cyclistes et autres usagers à l'importance d'être visibles de nuit

Cette opération est organisée en partenariat avec l'association Prévention MAIF, la Direction départementale des territoires (DDT), la Communauté d'agglomération d'Épinal et *Mobilités actives Vosges*.

Le pianiste et compositeur Jean Pierre COMO, lauréat du grand prix du Jazz Sacem 2023 est venu présenter son nouvel album au Théâtre municipal

Imagerie : les deux ex-associés condamnés début octobre par le tribunal d'epinal font appel

08/11/2024

Le parking Crousse fermé jusqu'au printemps 2026

09/11/2024

Alcool sur la voie publique : la guerre contre les nuisances se durcit



Revue d'actualité

16/11/2024

Actualité Régionale (Gérard EGLINE)

Politique

- Le Conseil Régional évalue à environ 140 M€ l'effort demandé à la région dans le cadre de la réduction du déficit national et estime que les arbitrages seront difficiles. Entre 2019 et 2024 le budget est passé de 2,6 Md € à 3,9 Md € en 5 ans soit 46% de hausse.
- Débat et interrogation sur l'avenir de l'aéroport de Nancy Metz avec un déficit croissant.
- Suppression du 11 novembre férié : "on ne peut sacrifier la mémoire pour quelques économies" selon le maire de Verdun : 1,5M Français tués (900/ j en moyenne)

Economie

- L'entreprise AUCHAN a annoncé un projet de plan social de grande ampleur. Il prévoit notamment la fermeture d'une dizaine d'enseignes et la suppression de centaines de postes dont l'hypermarché Bar-le-Duc (Meuse) et celui de Metz-Woippy (Moselle). Mardi 5 novembre, Auchan a annoncé la fermeture prochaine de son hypermarché à Metz-Woippy. 82 postes seront supprimés .
- Nouveau coup dur pour la chimie verte : le projet de solvant écologique ReSolute en difficulté après la faillite de son actionnaire. La faillite de la maison mère norvégienne annoncée en octobre 2024 met un coup d'arrêt au projet d'installation d'une usine de production de solvant vert sur le site de la centrale thermique de Carling en Moselle
- Notre Dame : "Nous avons tenu nos objectifs", l'entreprise Le Bras Frères dans la dernière ligne droite Dernière ligne droite pour l'entreprise meusienne Le Bras Frères sur le chantier de Notre Dame. La cathédrale est libérée progressivement des gigantesques cintres en bois qui la soutenaient. Des cintres fabriqués sur mesure en Lorraine, pour ce chantier hors norme, par l'entreprise Une grande fierté pour toute l'équipe.

Environnement

- La centrale à charbon Émile-Huchet de Saint-Avold (Moselle) a repris du service ce mardi 12 novembre 2024 pour faire face à l'arrivée du froid.
- La réintroduction du Grand Tétras voit la perte d'un 5^e oiseau sur les 9 réintroduit ainsi que la destruction d'œufs lié à un prédateur. Vincent Munier est défavorable à cette initiative qui va à l'encontre de l'évolution naturelle de la faune dans un environnement qui évolue.